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２０２２-２０２３年度 スローガン      

「つなぐ」 
 

第８回 （通算１７８５回） ２０２２年９⽉２７⽇ 

◆◇◆ 本日の例会  ◆◇◆ 
〈１〉 開会点鐘・会⻑挨拶 〈７〉 8 ⽉ニコニコ⼤賞  安富会員 
〈２〉 
〈３〉 

ロータリーソング 「四つのテスト」 
ビジター紹介 

〈８〉 
〈９〉 

メークアップ報告 
委員会報告 

〈４〉 
〈５〉 

幹事報告 
出席状況報告 

〈10〉 
〈11〉 

ニコニコ BOX 報告 
閉会点鐘 

〈６〉 
 

8 ⽉皆出席表彰 1 名 
⽩⽯会員 11 年   
 

 
 

 
 

 
 

  
 

 
 

    
    

 
    
    
 
 
 

  

2022-2023 年度 国際ロータリーテーマ 「 IMAGINE
イ マ ジ ン

 ROTARY
ロ ー タ リ ー

 」   
   
 

WWWeeeeeekkklllyyy   RRReeepppooorrrttt  

本⽇の例会 「会員卓話〜ロータリーのお勉強〜」 
渡辺功⼀会員 
 

次回の例会 〈10/4〉 「未定」 

◆◇◆ 本日の卓話  ◆◇◆ 



◆◇◆ 先回の例会記録 ◆◇◆ 
 

 

 

 

 

◆◇◆ 幹 事 報 告 ◆◇◆ 

① 地区より⻘森県⼤⾬災害⽀援⾦の寄付のお願い

が来ており、本⽇、寄付⽤ BOX を設置いたしま

した。⾦額については任意ですが、可能であれば

お⼀⼈あたり 500 円以上の寄付をお願いしますと

のことです。いただいた寄付は、取り纏めて、9/21

を期限として地区に振り込みます。例会⽇程との

兼ね合いで、寄付いただける⽅は本⽇中にお願い

いたします。 

② 本⽇ 9/6・明⽇ 9/7 は、銀座サンクにて第１回情

報集会を開催します。ご参加予定の⽅、よろしく

お願いいたします。 

③ 今週末は地区⼤会となります。9/10 本会議にお申

し込みの⽅はご出席をお願いいたします。 

④ 来週 9/13 と再来週 9/20 は例会休会⽇となります。

次回例会は、9/27 となりますので、お間違え無い

ようお願いします。 

 

第 3 回理事会議事録 
2022 年 9 ⽉ 6 ⽇（⽕）11：00〜27F「スプレンダー」

にて「第 3 回理事・役員会」を開催しました。 

出席者：榛村、河東、阿部、深⾕、渡辺、松林、花形、

⼩野、塚本、江上、⼩原、川松、萱森、 

古川、             （敬称略/以 14 名） 

【会⻑挨拶】 

会⻑挨拶 

ラジオで聞いたけど最⾼気温更新の⽇となるか？コロ

ナも気を付けてね。 

３年⽬以下の⽅対象にハローロータリーというズーム

で会議することになりました。 

 

1. ７⽉度会計報告 

深⾕副幹事より報告がされ、承認された。 

2. ８⽉度⽇程と卓話のスケジュール 

野⼝委員⻑が⽋席のため阿部幹事が９⽉の卓話

スケジュールについて発表した。 

3. 豊川会員の休会届の件 

本⼈⽈く、退会したくはないが、体調・実家のこ

と・⼦供のこと・コロナのことなどが続き例会に

参加できない状態となっているので、できれば休

会扱いとして頂きたい。上期は既に会費を⽀払っ

ているのでそのまま。下期は豊川さんの健康

（⾜）？の⽣活環境状態確認し、通常通り例会参

加か、または休会、退会を考える。 

4. その他 

【古川さんより】 

40周年記念誌の制作について 

あらかたの物ができたのでサンプル（校正原稿）

を持参した。どうですか？修正ありますか？との

ことであったが、原稿についてはこのままいくこ

ととなった。請求⾦額が１４０万円（税込み）を

超えた⾦額になるとの制作会社より連絡あった

が 調整するつもりもある。 

当初予算１００万円（税込）だったが１４０万円

（税込）で請求がきているので、１１０万円位（税

込み）ではどうか？との意⾒であった。 

古川実⾏委員⻑に交渉をして頂くことで、お願い

した。 

【１０⽉２３⽇ポリオデーについて】 

ポリオ撲滅運動の募⾦してほしいので御苑 RC の

劉さん豊⽥さんがＰＲグッツ４点セット御持参

で来例。 

阿佐⾕ジャズストリート（１０⽉２１・２２⽇）

において幟等の４点セットを設置しポリオデー

のイベントとする。城北G（５クラブ）合同でポ

リオデーのイベントとして阿佐⾕ジャズに乗っ

かるのはどうか（協賛⾦は）？ 

ボランティアは２２⽇のみで、城北Gにボランテ

ィアの募集案内をメールでする。５⼈位いてくれ

ると助かる。募⾦してくれたら、そのお⾦の⾦額

や使い道を報告する必要もある。 

【JCNNコンペ】 

ルール、組み合わせ２削除。表彰式のこと。事前

のルール説明の担当者はどうするか。 

【ノートパソコン？タブレット？購⼊】 

今年のお盆休み前後にメールでの連絡が取れず

苦労したこともあり、⼤野さんにリモートで仕事

をしてもらうため、ノートパソコンまたはタブレ

ットの購⼊を提案し、⼤塚商会に⾒積をもらった

ら１９万円位でした。 

リモート業務に関しては、⼤野さんの労務管理等

を考え、ひとまず様⼦をみることとなった。 

2022 年 9 ⽉ 6 ⽇ 第 7 回 （通算 1784 回） 

開会点鐘 榛村会⻑   27F「エクセレンス」 

出席 26 名  ⽋席 5 名  出席率 83.87％ 

前回の補正出席率 87.10％  



【萱森地区幹事より】 

練⾺⻄ロータリークラブにガバナー訪問に同⾏

した内容の報告があった。クラブ協議会は２週間

前くらいに⾏い、⽩熱する内容であった。 

以上の通りご報告いたします。    

副幹事 深⾕敏哉 

 

◆◇◆ ニコニコ BOX 報告 ◆◇◆ 

榛村会員：1）いつも有難うございます。ガバナー補佐：

豊⽥様、御苑RC：劉様 

       2）会員卓話、前⽥様楽しみにしていま

す。 

萱森会員：牧野会員の会社ホームページを作成させて

頂きました。中々かっこ良いのが出来ました。

牧野さんありがとうございました。 

杉本会員：前⽥⼤先輩、本⽇の卓話よろしくお願い致

します。ねないでしっかり勉強させて頂きま

す。 

前⽥（利）会員：先⽇はお話しする機会をありがとう

ございました。反省と精進をここにちかいま

す。今⽇は遅刻、スミマセン。 

⼩野会員：5分前に早退します。 

 

今週の合計  5件        27,000 円 

2017〜23 年の累計      1,839,698円 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

◆◇◆ 先 回 の 卓 話 よ り  ◆◇◆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

「会員卓話〜ロータリーと 4 半世紀の 
付き合いを振り返る〜」 

前⽥義之会員 

1999 年 3 ⽉ 2 ⽇ 57歳の⼊会から 24 年、考えると⻑

い年⽉です。 

26歳の時、⽗を⼿伝い、中野組に 4 年間勤める。⽗が

亡くなったのは 46歳の時。 

その後、地域貢献（まちづくり）を会社（⾃分）の⽅

針として、社員と協⼒業者に伝へる。 

建設会社は 60歳までと決め、社会福祉：杉樹会、特養

を設⽴し、新東京会館、阿佐⾕ジャズストリートを⽴

ち上げたのは 54歳の時。 

ロータリーとの出会いは⼤⾼⼀夫さん（故⼈ 東京中

野 RC 1998-99 年度会⻑）に誘われて 57歳で⼊会。 

 ⽗の⽣前から JC、ライオンズ、ロータリークラブに

誘われていたが全て断っていた。 

しかし、ジャズSTや会館への協⼒に断れず “週1回 昼

⾷を⾷いに来い” との⼤⾼流の誘いに⼊会を決意。会

⻑：⼤⾼⼀夫⽒、幹事：遅塚研⼀⽒ の年度で、凄い⼈

達の時に⼊会したと思う。 

しかし当時は古い会員が多く、ベテランの古株の⼥性

事務員などから権⼒的で、指導というより指⽰と⾔っ

た対応で、昭和的で形式的な会だった。創⽴ 20周年記

念例会の時には＜全員フォーマルウェアで参加＞と⾔

われ、その時買ったタキシードはその後 1 回も来てい

ない。 

嫌味の前⽥はノーネクタイで毎回例会に参加。古い会

員から “ マナーとして、せめてループタイを準備して

例会に参加” と⾔われたが、⼩池現東京都知事が環境

⼤⾂の時に“クールビズ” “ウォームビズ” と⾔い変化

してきた。その後は何となく⾃由になったかな?!  

流れは昭和から平成へ。 

2008-09 年度、原⽥英治会⻑・渡辺功⼀幹事の翌年、

坂巻國男会⻑エレクト（弁護⼠）が突然退会。原⽥さ

ん、渡辺さんに頼まれて、2 年続けて渡辺さんが幹事を

8 ⽉の皆出席 
阿部会員・江上会員・榎本会員・⼩野会
員・⼩原会員・勝俣会員・河東会員・萱
森会員・川松会員・⼯藤会員・後藤会員・
⼩林会員・⽩⽯会員・榛村会員・杉本会
員・塚本会員・ 
野⼝会員・花形会員・深⾕会員・古川会
員・前⽥会員・前⽥（利）会員・牧野会
員・松林会員・安⽥会員・安富会員・渡
辺会員 

       （以上 
27 名） 
※ 誤りがございましたらお申し出くだ

さい。 



引き受けてくれることで断る理由がなくなった。 

前後しパスト会⻑ 5 名が揃って退会、そして名誉会員

への⼤量任命（？！）が！！ 

理事会で承認を得て、退会した名誉会員 5 名に会費の

⽀払いをお願いしに回る。⼤変ではあったが、⼤⾼さ

んと北条賢三さん（故⼈ 東京中野 RC 1991-92 年度

会⻑）が⽀払いを約束。 

私はその年度、全ての例会、会合に出席。 

ロータリークラブへ⼊会し、素晴らしい⼈達と出会う

ことができ、ジャズ STへの渡辺会員、牧野会員の協⼒

も得られ、若い⼈達と出会え付き合うことが出来た幸

せを思う。 

当時のジャズ実⾏委員の⼈達は 今でも前⽥の功績は、

渡辺、牧野の両名を実⾏委員に参加させたことが功績

と⾔われている。それだけか？ 

私は会⻑職を経験したことで、ロータリークラブを辞

める権利が消失したと思っている。 

81歳となった今は毎回例会に参加してよいものかと考

える時がある。出席免除にして頂き、出られるときに

出席できればと考えている。 

また、前⽥会、メンバーズサロンへの若い⽅々の参加

もお願いしたい。 

以上です、有難うございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

◆◇◆ 先 回 の 例 会 よ り  ◆◇◆ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東京御苑RCより豊⽥ガバナー補佐と劉様が 

ポリオ撲滅運動の募⾦活動の説明に、 

お越しくださいました 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

9 ⽉お誕⽣⽇の皆さん おめでとうございます！ 

 

 

 

 

 

 

 

例会⽇  ⽉ 3 回（⽕曜⽇）12：30〜13：30 
例 会 場  ハイアットリージェンシー東京 
会  ⻑  榛村浩⼀  副会⻑  河東宗⽂ 
幹  事  阿部亮介  会 報 委 員 ⻑  前⽥利恵⼦ 
事務局  〒166-0004 
東京都杉並区阿佐⾕南 1-34-6 新東京会館 5F 

TEL（03）3312-4959 FAX（03）3312-4958 
E-mail：info@tokyocentralpark-rc.com 
http://www.tokyocentralpark-rc.com/ 

 

―事務局からのお知らせとお願いー 
＊ 例会⽋席の場合は、前の週の⽊曜⽇までに事

務局にご連絡下さい。 


